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      Аннотация

    
        
          В процессе работы были изучены особенности функционирования учебного заведения.  На примере конкретного учебного заведения (МОБУ Лицей №6 г. Мелеуз) была изучена система обеспечения безопасности и особенности ее функционирования. В результате исследования были разработаны рекомендации по повышению эффективности системы безопасности учебного заведения, а именно по выбору камер видеонаблюдения и системы оповещения и управления эвакуацией (СОУЭ) на основе рейтинговой оценки. Таким образом, была предложена камера видеонаблюдения HiWatch DS-T200 (3.6 мм) и СОУЭ, состоящая из приборов: •	блок речевого оповещения – Соната-К-Л; •	громкоговорители – Сибирский Арсенал АС-2-1 (для помещения), Roxton HP-01T (для открытых участков);  •	электромегафон – Inter-M AT-M112ABC; •	трансляционный усилитель – Roxton AA-35. Данная система должна повысить эффективность обеспечения безопасности в учебном заведении.
        

        
          In the process, the peculiarities of the school's functioning were studied.  The security system and the peculiarities of its function were studied on the example of a particular educational institution (municipal educational institution Lyceum №6 of the city of Meleuz). As a result of the study, recommendations were developed to improve the ef-fectiveness of the security system of the educational institution, namely, the choice of video surveillance cameras and the evacuation warning and management system based on a rating assessment. Therefore, the HiWatch DS-T200 (3.6 mm) surveillance camera and the evacuation warning and management system consisting of devices were offered: •	speech alert block - Sonata-K-L; •	speakers - Siberian Arsenal AS-2-1 (for indoors), Roxton HP-01T (for outdoor areas);  •	electronic megaphone – Inter-M AT-M112ABC; •	broadcast amplifier – Roxton AA-35. This system should improve the effectiveness of security in the educational institution.
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